



Descubre las nuevas caletas pesqueras de la Región de Coquimbo que invitan a pasar este verano

jueves, 08 de octubre de 2020, Fuente: El Observatodo

El borde costero de la Región de Coquimbo esconde lugares que muchos no conocen, con paisajes paradisíacos y bondades gastronómicas al servicio de los turistas que lleguen esta temporada de verano. Cascabeles Si partimos por el sur de la región, en la provincia de Choapa, a 10 kilómetros de la comuna de Los Vilos, encontramos la caleta "Cascabeles", obra totalmente nueva pero con la tradición intacta de los pescadores que invitan a ser parte de las actividades extractivas del mar a su mesa. "trabajamos en las algas, hemos estado haciendo repoblamiento de locos y estamos muy entusiasmado con el cultivo de ostiones y piure. Tenemos de todo para recibir al turista", sostiene el presidente del sindicato de pescadores de caleta Cascabeles, Pedro Cortés. Puerto Manso Ubicada a 258 km al sur de La Serena, en la comuna de Canela Baja, la caleta "Puerto Manso" se encuentra en un lugar de difícil acceso y aún con infraestructura básica, pero con un hermoso entorno. En ella, cerca de 25 pescadores artesanales que extraen principalmente el huairo, ofrecen una variedad enorme de mariscos y pescados. Sólo para aventureros de verdad. Maitencillo Inaugurada en febrero de este año y ubicada en la misma comuna de Canela, escondida cerca de parques eólicos, rodeada de dunas de arena blanca y playas de aguas color turquesa, la caleta Maitencillo se asoma como potencial espacio turístico y de desarrollo productivo para el beneficio de cerca de 50 pescadores artesanales que operan directamente para extraer el huairo palo y otras bondades del mar, las que ofrecen en el mismo establecimiento con locales nuevos. Desde Coquimbo son dos horas por la carretera y cerca de 30 minutos el recorrido hacia la caleta, la que se aprecia desde las alturas, ideal para tomar fotografías. Huentelauquén Seguimos en Canela. Las potencialidades turísticas de la provincia de Choapa también se ven reflejadas en esta caleta, la cual sufrió una remodelación y expansión completa, para lograr una mayor capacidad de producción para sus más de 100 pescadores artesanales y así brindar un mejor servicio para los visitantes que quieran vivir una experiencia inolvidable. Próxima a estar terminada, la gente puede ir desde la carretera hacia la caleta en aproximadamente 15 minutos. Pero ojo, el acceso y camino vuelve a ser un problema. Limarí Entre cerros y quebradas, a más de media hora de la ciudad de Ovalle hacia la costa, se ubica caleta "Sierra", en la provincia del Limarí, conocida también como "El Maitén". Este paradisíaco lugar es cuidado por una comunidad de aproximadamente 50 familias que se dedican a la pesca, extracción del huairo y la jibia. Gente cariñosa que lamentablemente sufrió los embates del tsunami del año 2015, pero que en el día de hoy recibirá a turistas con los brazos abiertos. El Toro Un poco más al norte y en plena desembocadura del río Limarí, se encuentra esta caleta conocida popularmente como "El Toro", lugar donde trabajan 132 pescadores y buzos, instalados hace años con sus familias en plena costa, alejados de la comuna de Ovalle. En este lugar, se hará una moderna caleta pesquera, para mejorar las actuales condiciones de trabajo de los usuarios, lo que permitirá un uso ordenado y seguro de la infraestructura y entrega de servicios. De igual forma, usted puede acceder desde la carretera y descubrir el hermoso humedal en el recorrido. No se arrepentirá. El Apollillado En el extremo norte de la región, encontramos la caleta El Apollillado, con una moderna infraestructura inaugurada en febrero del presente año. Aquí trabajan más de 50 pescadores, quienes junto a sus familias extraen principalmente la macha, loco, lapa, erizo, almeja y piure. Todo al servicio de quienes quieran visitar este rincón de la comuna de La Higuera. Así como estas caletas, encontramos la caleta Totoralillo, Totoral, Talcaruca, Talca, Talquilla, El Sauce y Puerto Oscuro, entre otras. Todas esperando ser visitadas este verano, listas para ofrecer lo mejor del mar, con un entorno y calidad que siempre recordarán.